

Du 30 Août 2018

La rentrée scolaire 2018 en EPS se fera dans notre académie sous le signe de l'austérité, du recul du service public d'éducation et du développement des inégalités territoriales. C'est pour nous inacceptable dans la 6eme puissance mondiale qui a largement les moyens de répondre aux enjeux d'éducation. Le SNEP-FSU est force de propositions pour une école démocratique et émancipatrice pour toutes et tous.



C'est pour développer un service public efficace, faire valoir la voix de tous les enseignants d'EPS concepteurs de leur enseignement que le SNEP-FSU Bordeaux appelle chaque collègue, dès la pré-rentrée :

- A prendre contact en cas de problème au regard de ses droits (IMP, horaires, etc...)
- A prendre contact en cas de problème de couverture du service public (enseignant manquant, forfait AS, accès natation ou autre...)
- Adhérer au SNEP-FSU pour faire entendre la voix de chacun.e
- S'engager et agir pour développer l'école, l'EPS, le sport scolaire !